



PROSPERIDAD
PARA TODOS



Comunicado

Colombia será sede de conferencia mundial sobre derechos de sobrevivientes de minas antipersonal y personas con discapacidad

Ginebra y Nueva York 24 de septiembre 2013 - Colombia, uno de los países en el mundo más afectados por las minas antipersonal, será sede de una conferencia mundial de dos días sobre la manera más eficaz de responder a las necesidades de los sobrevivientes de explosiones de minas antipersonal dentro de contextos más amplios. Bajo el título, ***Tendiendo Puentes Entre Mundos***, la conferencia busca profundizar la comprensión y encontrar sinergias entre los “mundos” de los derechos humanos, la discapacidad, el derecho internacional humanitario y la asistencia a las víctimas.

El anuncio del evento que es patrocinado por la Unión Europea y por Colombia y que tendrá lugar en Medellín del 3 al 4 de abril de 2014, fue hecha por Daniel Ávila Camacho, Director del Programa Presidencial para la Acción Integral contra las Minas Antipersonal de Colombia (PAICMA), durante la Reunión de Alto Nivel de las Naciones Unidas sobre la Discapacidad y el Desarrollo en Nueva York.

Se espera que cientos de participantes de todo el mundo acudan a la conferencia ***Tendiendo Puentes Entre Mundos*** en el 2014, incluyendo representantes de varios países afectados por minas antipersonal y por otros restos explosivos de guerra, expertos en derechos humanos, discapacidad y derecho internacional humanitario nacionales e internacionales, y sobrevivientes de explosiones de minas antipersonal y otras personas con discapacidad. Además, Colombia ha extendido una invitación a representantes del mundo académico, del sector privado y autoridades locales y regionales pertinentes para que participen.

“La Convención Sobre la Prohibición de Minas Antipersonal compromete a los Estados a ayudar a las víctimas de minas antipersonal; pero la asistencia a víctimas no es un mundo aislado. Debemos hacer lo que podamos para vincular estos esfuerzos con actividades internacionales más amplias”, dijo Daniel Ávila Camacho, Director del PAICMA.

“Por lo tanto, Colombia extiende una invitación a organizaciones líderes que representan a las personas con discapacidad alrededor del mundo, a redes de sobrevivientes de minas, a coaliciones internacionales de organizaciones de la sociedad civil que se ocupan de temas relacionados a las minas antipersonal y a la discapacidad, y a otros expertos internacionales para que asistan a ***Tendiendo Puentes Entre Mundos*** y refuercen así los puentes como los que existen entre la Convención Sobre la Prohibición de Minas Anti personal y la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad, desde una perspectiva de derechos humanos”, dijo el Director del PAICMA.

Ya se hacen grandes esfuerzos para establecer vínculos entre estas dos históricas convenciones. “Reforzar puentes entre las dos será importante para la consecución de objetivos comunes en los próximos años”, dijo Kerry Brinkert, Director de la Unidad de Apoyo a la Implementación de la Convención de Ottawa con sede en Ginebra, la cual asiste a Colombia en la organización del evento. “Contamos con que líderes en el mundo de la atención médica, el empleo y el desarrollo internacional vean este evento como una oportunidad para avanzar la agenda en común”.

Unidad de Apoyo a la Implementación de la Convención Sobre la Prohibición de Minas Antipersonal

CIDHG | 7bis, avenue de la Paix | CP 1300 | 1211 Ginebra 1 | Suiza | t. + 41 (0)22 906 16 56
f. + 41 (0)22 906 16 90 | press@apminebanconvention.org | www.apminebanconvention.org/es

“Tendiendo Puentes Entre Mundos es una oportunidad para que la comunidad internacional amplíe la relación que existe entre el movimiento antiminas y otras áreas como la discapacidad, la salud, la educación, el empleo, el desarrollo y la reducción de la pobreza”, agregó Kerry Brinkert señalando que **Tendiendo Puentes Entre Mundos** tendrá lugar 15 años después de la entrada en vigor de la Convención y en la víspera de la tercera conferencia de revisión de la misma.

El lugar del evento es significativo por varias razones, Colombia, que se incorporó a la Convención en 2000, se encuentra fuertemente afectada por las minas antipersonal, las municiones sin explotar y por explosivos improvisados y cuenta además con un alto número de sobrevivientes de explosiones de minas antipersonal. Además, la ciudad anfitriona de Medellín, está localizada en el Departamento de Antioquia, uno de los más afectados en Colombia registrando desde 1990 una quinta parte de todos los accidentes ocasionados por minas antipersonal. Asimismo, la conferencia lleva el tema de asistencia a víctimas de regreso a Colombia en donde en el 2009, la comunidad internacional adoptó el *Plan de Acción de Cartagena* – el cual compromete a los Estados Parte de la Convención, la comunidad internacional y otras partes interesadas, a promover y proteger el bienestar y los derechos humanos de los sobrevivientes y comunidades afectadas.

El financiamiento de la conferencia lo proporciona Colombia junto a la Unión Europea, la cual busca apoyar a los Estados Parte para que superen los desafíos en la implementación de la Convención a través de una Decisión del Consejo. La Unión Europea ha financiado talleres a través del mundo para que la asistencia a víctimas se integre dentro de contextos más amplios de discapacidad.

###

Para más información sobre la Convención contacte a Laila Rodríguez al +41 (0) 22 906 1656, vía electrónica a: press@apminebanconvention.org. Únase a la Convención vía [web](#), [Facebook](#), [Flickr](#) o [Twitter](#).